



TATA IBADAH PEMUDA



5 Juli 2020

PERSIAPAN

AJAKAN UNTUK BERIBADAH (Jemaat berdiri)

P Bersorak-soraklah bagi TUHAN, hai seluruh bumi! Beribadahlah kepada TUHAN dengan sukacita, datanglah ke hadapan-Nya dengan sorak-sorai! Ketahuilah, bahwa TUHANlah Allah; Dialah yang menjadikan kita dan punya Dialah kita, umat-Nya dan kawanannya domba gembalaan-Nya. Masuklah melalui pintu gerbang-Nya dengan nyanyian syukur, ke dalam pelataran-Nya dengan puji-pujian, bersyukur kepada-Nya dan pujilah nama-Nya! Sebab TUHAN itu baik, kasih setia-Nya untuk selama-lamanya, dan kesetiaan-Nya tetap turun-temurun. Marilah kita berdiri dan memulainya ibadah ini dengan menyanyi :

Menyanyi : KJ 362 : “AKU MILIKMU YESUS TUHANKU”

Aku milikMu, Yesus, Tuhanku; kudengar suaraMu.

Ku merindukan datang mendekat dan diraih olehMu.

Reff...

Raih daku dan dekatkanlah pada kaki salibMu.

Raih daku, raih dan dekatkanlah ke sisiMu, Tuhanku.

DOA PENYEMBAHAN

P Marilah kita berdoa :

Datanglah kepada kami, ya Allah, seperti kami datang kepada-Mu.

J Engkaulah bagi kami tempat perlindungan dan kekuatan untuk selama-lamanya.

P

Menyanyi : NNBT 4 : 1 “NAIKKAN DOA PADA ALLAH”

Naikkan doa pada Allah di tempatNya yang kudus;

sembah Dia yang di sorga Allah Yang Mahakudus.

Puji Dia, puji Dia Juru s'lamat manusia!

Agungkanlah Yang mulia,

Juru s'lamat dunia.

PENGAKUAN DOSA DAN PENGAMPUNAN (Jemaat duduk)

P Ketika kita berhadapan dengan kekudusan TUHAN, pada saat itulah kita merasa bahwa kita ini adalah orang-orang yang berdosa dan kadang kala kita tidak setia pada tugas-tugas panggilan kita selaku pengikut Kristus; oleh karena itu marilah kita merendahkan diri di hadapan TUHAN, Allah kita dan mengaku dosa kita kepada-Nya. Kita berdoa :

Menyanyi : KJ 27 : 1-2 “MESKI TAK LAYAK DIRIKU”

Meski tak layak diriku, tetapi kar'na darahMu

dan kar'na Kau memanggilku, ku datang, Yesus, padaMu.

Sebagaimana adanya jiwaku sungguh bercela,

darahMulah pembasuhnya; ku datang, Tuhan, padaMu.

P Dengarkanlah berita anugerah Allah dalam Yohanes 3:16 “Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal.”

Menyanyi : KJ 383 : 1-2 “SUNGGUH INDAH KABAR MULIA”

Sungguh indah kabar mulia; hai percayalah!

Yesus Kristus tak berubah s'lama-lamanya!

DarahNya tetap menghapus dosa dan cela.

Ia hiburan yang berduka. Puji namaNya!

Reff...

Baik kemarin, hari ini, s'lama-lamanya

Yesus Kristus tak berubah, puji namaNya!

Puji namaNya, puji namaNya!
Yesus Kristus tak berubah, puji namaNya!
Ia cari yang berdosa, cari dikau pun.
Datanglah, rendahkan hati, s'rahkan dirimu!
Dulukala Ia sambut orang bercela;
Kini dikau pun disambut, diampuniNya. Reff...

PEMBERITAAN FIRMAN TUHAN (Jemaat duduk)

Berdoa
Membaca Alkitab **I Petrus 4 : 7-19** (Dapat disesuaikan dengan PA minggu berjalan)
Khotbah (Obor Pemuda)

PERSEMBAHAN

P Marilah kita memberi persembahan syukur dengan sukacita, sebagai tanda ucapan syukur atas kasih Allah dan sebagai tanda kasih kita kepada Allah.

Menyanyi : KJ 439 : 1 "BILA TOPAN K'RAS MELANDA HIDUPMU"

Bila topan k'ras melanda hidupmu,
Bila putus asa dan letih lesu,
Berkat Tuhan satu-satu hitunglah,
Kau niscaya kagum oleh kasihNya.
Reff...

Berkat Tuhan, mari hitunglah,
Kau 'kan kagum oleh kasihNya.
Berkat Tuhan mari hitunglah,
Kau niscaya kagum oleh kasihNya.

DOA UMUM

P Marilah kita berdoa...

NYANYIAN PENUTUP (Jemaat berdiri)

Menyanyi : KJ 370 : 1 "KU MAU BERJALAN DENGAN JURUS'LAMATKU"

Ku mau berjalan dengan Jurus'lamatku
Di lembah berbunga dan berair sejuk.
Ya, ke mana juga aku mau mengikutNya.
Sampai aku tiba di neg'ri baka.
Reff...

Ikut, ikut, ikut Tuhan Yesus;
Ku tetap mendengar dan MengikutNya.
Ikut, ikut, ikut Tuhan Yesus;
Ya, ke mana juga ku mengikutNya!

BERKAT

P Terimalah berkat Tuhan :
TUHAN memberkati engkau dan melindungi engkau; TUHAN menyinari engkau dengan wajah-Nya dan memberi engkau kasih karunia; TUHAN menghadapkan wajah-Nya kepadamu dan memberi engkau damai sejahtera

J Amin. Amin. Amin (dinyanyikan)

Tata Ibadah ini dapat dikreasikan sesuai kebutuhan jemaat/wilayah
KPP SINODE GMIM BIDANG MISI DAN OIKUMENE-2020